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Presente Giorgio Napolitano 

I segretari di sezione 
della Toscana riuniti 
oggi al Palacongressi 

L'assemblea fissata per le 9,30 - Si discuterà sul 
rafforzamento del partito in vista del tesseramento 

Oggi alle 9.30 i segretari 
di sezione del PCI di tutta la 
Toscana si riuniranno nell'Au
ditorium del palazzo dei con
eressi di Firenze per discu
tere sui modi, sugli sfrumenti 
sulle iniziative da adottare 
per rafforzare il partito, con 
una rapida campagna di tesse
ramento e di reclutamento. I 
lavori saranno aperti da una 
relazione del segretario regio
nale Giulio Quercini e saran-
no conclusi da Giorgio Napo
litano, della segreteria nazio
nale del partito. 
• Un appuntamento importan 
te che giunge al culmine di 
un vasto ed interessante di
battito svoltosi sulle colonne 
dell'unità che proprio in que
sti giorni sta dando un suo 
contributo attraverso una se
rie di articoli che si propon
gono di riflettere sul ruolo, 
sull'esperienza, sulle difficol
tà che i comunisti e le strut
ture in cui il partito si orga
nizza, incontrano nel lavoro 
quotidiano, in mezzo ad una 
realtà in profonda e sconvol
gente trasformazione. 

E proprio da questo dibatti
to sono venuti pressanti inter

rogativi. e concrete proposte 
di iniziativa e di lavoro per 
intervenire e dirigere 1 com
plessi processi in atto nella 

• società. E gli interrogativi po
sti dai compagni che sono in
tervenuti hanno affrontato no
di concreti del rapporto fra il 
partito e la società: dalle 
strutture che si propongono 
snelle, capaci di essere a con
tatto con la gente: alla neces
sità di allargare le basi della 
direzione politica e di recupe
rare i ritardi dell'intervento 
sui processi sociali: alla esi
genza di estendere la demo
crazia all'interno del partito. 
ed alla capacità di compren
dere i tanti « segnali » che 
giungono dai diversi strati so
ciali. Uno dei punti più inte
ressanti toccati dal dibattito 
è stato certamente quello del
l'intervento di Luigi Berlin
guer che si è interrogato in 
modo appassionato sul ruolo 
del dirigente comunista oggi. 
Una discussione che si è pro
posta di rafforzare il partito 
dando un contributo alla bat
taglia di tesseramento. 

A Pisa non hanno rispettato un'ordinanza comunale 

Il sindaco denuncia 
proprietari di case 

Consegnata a 21 persone una nuova sollecitazione a compiere i lavori di 
ristrutturazione • La vicenda nasce con le requisizioni del Residence 2000 

PISA — // sindaco di Pisa. Luigi But
teri, ha denunciato alla magistratura 
21 proprietari di appartamenti che 
avevano preferito tenere la casa in 
stato di abbandono piuttosto che affit
tarla. I proprietari non hanno rispet
tato un'ordinanza comunale che ordi
nava loro di rendere igienicamente e 
strutturalmente abitabili gli alloggi. 
Ieri mattina dal palazzo Gambacorti 
sono partite le denunce dirette alla 
magistratura. Contemporaneamente i 
ynessi hanno consegnato ai proprieta
ri una nuova sollecitazione a compie: 
re i lavori di ristrutturazione agli al
loggi co nuna proroga di tre mesi, sca
duti i quali l'amministrazione civica, 
si riserva di ritirare la licenza di abi
tabilità alle case in questione. 

La vicenda nasce con le requisizioni 
del residence 2000. Tra le 57 ordinanze 
di requisizione firmate da Butteri, una 
ventina riguardano proprio apparta
menti che dovranno andare a cittadi
ni che vivono in case malsane e anti-
igieniche. Quando queste famiglie ven
gono alloggiate nel Villaggio Colom
bo l'amministrazione comunale fa 
partire altrettante ordinanze in cui si 
ordina al proprietari degli apparta

menti divenuti ora liberi di ristruttu
rare i locali e renderli nuovamente 
agibili. 

Si tratta in tutto di 22 padroni di 
casa. A tutt'oggi, termine ultimo posto 
dal sindaco per portare a compimento 
i lavori di ristrutturazione, solo uno 
dei proprietari interessati aveva ri
spettato l'ordinanza, risanando l'al
loggio e mettendolo in affitto secon
do l'equo canone. Per gli altri sono 
scattate le denunce alla magistratura. 

Il tribunale amministrativo regio
nale ancora non si è però pronuncia
to sulla validità dei primi provvedi
menti di requisizione, quelli scaduti 
all'inizio di questa settimana. 

La federazione comunista ha indet
to per lunedì prossimo 29 ottobre, una 
manifestazione popolare sul temi della 
casa, contro l'aumento dei prezzi, per 
pensioni più giuste, contro la politica 
inadeguata e pericolosa del governa
li concentramento per il corteo è pre
visto per le 17.30 in Piazza Guerrazzi. 
Al termine, nel teatro Verdi, parlerà 
il compagno Armando Cossutta, della 
direzione del PCI. La federazione co
munista ha invitato tutte le organiz
zazioni di partito a mobilitarsi 

La richiesta PCI alla Rama 

Proroga della prova 
per due lavoratori 

I dipendenti dopo sei mesi erano stati giudicati 
inidonei dalla commissione tecnica aziendale 

Catturato un rapinatore e recuperato il bottino 

Precisa presa di posizione 
della federazione comunista in 
relazione alle polemiche e ai 
contrasti che si sono avuti 
in questi giorni nel consiglio 
di amministrazione della RA
MA, e fra le società e ie or
ganizzazioni sindacali. 

Il contrasto è sorto per la 
decisione della direzione tec
nica dell'azienda di licenzia
re, perché non idonei, due 
giovani lavoratori al termine-
dei sei mesi di prova. Il con
siglio di amministrazione, es
sendo questo compito della d£ 
rezione tecnica, si è trovato a 
dover esprimere un parere 
sulla vicenda. 
. La federazione del PCI. con 
un proprio comunicato, preci
sa ora e chiarisce il corretto 
atteggiamento tenuto in sede 
di consiglio di amministrazio
ne dal presidente e dagli altri 
due consiglieri comunisti. 

Da una parte essi si sono 
preoccupati di non sconfessa
re le valutazioni e il giudi
zio di merito espressi dalla 
direzione tecnica e dall'altra 
di non sanzionare e rendere 
irreversibile l'interruzione del 
rapporto di lavoro del due di
pendenti. Per questo i rap
presentanti del PCI hanno 
proposto di prorogare di al
tri tre mesi il periodo di 
prova dei due dipendenti in 
modo da poter valutare me
glio la loro idoneità a svolge
re i compiti e le mansioni 

assegnatigli lasciando quindi 
aperta la possibilità di una 
loro assunzione definitiva e 
stabile. D'altra parte, come 
altri hanno preteso, senza ap
profondire "le valutazioni di 
merito sconfessare la direzio
ne tecnica dell'azienda può 
avere conseguenze negative 
sul futuro, la gestione e la 
governabilità di una struttura 
chiamata a svolgere funzioni 
di rilevante interèsse pubbli
co e sociale. Altri (i rappre
sentanti della DC, del PSI e 
del PSDI) hanno invece volu
to traviare l'equilibrio e la 
responsabilità oltre la corret
tezza di un apprezzamento 
che appare limpido 

Le stesse organizzazioni sin
dacali non hanno colto nel 
suo più profondo significato il 
valore di un simile comporta
mento che non era e non è 
certo teso a moltiplicare i di
ritti dei dipendenti che i co
munisti intendono rispettare 
e valorizzare pili di altri, so
prattutto quando è in gioco 
un diritto fondamentale qua-" 
le è quello della conservazio
ne del posto di lavoro. Ma 
la questione è un'altra: si 
tratta qui semmai di valuta
re nella maniera più obietti
va e. garantista se i due. di
pendenti sono o no in gra
do di svolgere le mansioni 
assegnategli. 

p. Z. 

Sventata una rapina a Livorno 
da un carabiniere in pensione 
Il colpo al Monte dei Paschi di via Cairoli • Un complice è riuscito a fug
gire - Le urla di alcune donne hanno attirato l'attenzione dell'ex militare 

LIVORNO — Un appuntato 
in pensione dei carabinieri è 
riuscito a sventare una rapina 
al Monte dei Paschi di Siena 
di via Cairoli. disarmando uno 
dei banditi che avevano com
piuto il colpo e recuperando 
alcune decine di milioni. 

Il bandito dopo lo scontro 
con l'appuntato è riuscito a 
scappare, ma ha fatto poca 
strada. In piazza. Cavallotti è 
stato bloccato da due agenti 
di pubblica sicurezza ed ar
restato. Il complice Invece, se 
pure a mani vuote, è riuscito 
a far perdere le proprie 
tracce. 

Sono state le urla di alcune 
donne che ieri mattina si tro
vavano all'interno dell'agen
zia di via Cairoli ad attirare 
l'attenzione dell'appuntato dei 
carabinieri in pensione Lido 
Pettinati di 73 anni che sta
va transitando sul retro del
l'immobile in cui si è svolta 
la rapina, 

Il Pettinati è giunto di fron
te alla banca proprio mentre 
i rapinatori stavano uscendo 
con il bottino. 

L'ex carabiniere gli si è get
tato coraggiosamente addosso 
ed è riuscito a disarmarlo ed 
ad afferrare il sacco conte
nente il denaro. 

Il rapinatore sorpreso dalla 
reazione dell'anziano carabi
niere e forse intimorito dalle 
urla che provenivano dall'in

terno dell'agenzia non ha tro
vato meglio da fare che dar
si alla fuga. In piazza Caval
lotti il bandito è stato inter
cettato da due poliziotti che 
sono riusciti a bloccarlo ed ad 
arrestarlo. Si tratta di un gio
vane pregiudicato romano di 
22 anni, Mario Bello. 

Il suo complice invece,' è 
riuscito a fax perdere le pro
prie tracce. 

I due banditi hanno fatto ir
ruzione all'interno del Monte 
dei Paschi verso le 11, quando 
all'interno dello istituto di cre
dito si trovavano numerose 
persone, tra cui alcune don
ne. Ieri era giorno di paga 
per i dipendenti comunali, per 
cui nelle casse della banca 
c'era molto contante. I due 
sono entrati in banca pas
sando dall'ufficio cambiali. 

Uno dei banditi che aveva 
sul volto un paio di mutan
de ed era armato di pistola 
si è messo spalle al muro in
timando ai presenti di stare 

' calmi mentre il complice ha 
saltato il bancone avvicinan
dosi al cassiere. 

« Fermo o ti ammazzo» ha 
detto il bandito all'impiegato, 
Roberto Terzuoli, ed ha inco
minciato a rastrellare il dena
ro in contante. In mano ave
va un sacco di nylon blu do
ve ha messo numerose maz
zette di banconote da dieci
mila lire. Frattanto le donne 

presenti hanno incominciato 
ad urlare in preda a choc. 
Due di loro sono state poi ri
coverate in ospedale. Impau
riti i due rapinatori hanno af
fermato una cassetta con al
tro denaro e si sono diretti 
verso l'uscita per fuggire. 
Sembra che un terzo compli
ce a bordo di una moto li 
stesse aspettando fuori. 

•Il colpo sarebbe molto pro
babilmente andato in porto se 
l'appuntato Pettinati non fos
se intervenuto disarmando il-
Bello e recuperando la refur
tiva, 

La rapina di Ieri avrà un 
seguito anche negli ambienti 
sindacali. Martedì prossimo 
infatti ci sarà una assemblea 
nella sala del sindacato dei 
comunali per discutere la pos
sibilità di diluire in più gior
ni la riscossione delle paghe 
e di aprire una trattativa con 
l'azienda per l'utilizzo del 
Conto corrente. 

A luglio, dopo la sparatoria 
al Monte dei Paschi di Pisa, 
il perdonale del Monte dei Pa
schi di Livorno tenne un'as
semblea. 

La direzione promise di ' 
prendere in esame le richie
ste dopo aver ricevuto lo stu
dio che la direzione genera
le stava preparando in quei 
mesi per tutti i suoi 390 spor
telli sparsi in tutta Italia. 

Oggi a Pienza manifestazione del PCI sui problemi dell'agricoltura 

In Val d'Orcio aspettano ancora la diga 
Urgente Io scioglimento del consorzio di bonifica ed il trasferimento delle competenze agli enti 
locali e alla Regione - Da anni i comunisti si battono perché l'azienda La Foce non venga spezzata 

Nel quadro delle iniziative 
di lotta dol partito sui pro
blemi agrari e dello sviluppo 
economico, si terrà oggi a 
Pienza una manifestazione di 
zona della Val d'Orcia. 

Altre iniziative sono pro
grammate per l prossimi 
giorni: il senatore Walter 
Chielll terrà assemblee do

mani alle ore 10 a Larciano 
(Pistoia), martedì 30. ore 10 
a Borgo a Buggiano (Pistoia) 
e alle ore 21 a Tavarnelle. 

Questa iniziativa e con la 
manifestazione regionale che 
si terrà a Siena l'il novem
bre oltre ai grandi temi na
zionali e regionali si propone 
problemi specifici della zona, 

Si possono unificare gli interessi delle 4 aziende 

Nasce lo centrale del latte 
Nuove garanzie per i consumatori e per il mercato 

Una struttura unica per le quattro centrai! pubbliche del 
latte in Toscana: adesso, superato il lavoro della fase «con.v 
scitiva > è possibile realizzare la ristrutturazione. I consigli 
di amministrazione delle centrali di Firenze, Livorno. Pistoia 
e Viareggio si sono incontrati al Palacongressi • di Firenze 
per fare il punto sulla situazione e sul lavoro compiuto per 
la progettata ristrutturazione a livello regionale. 

Ebbene, l'assemblea dei consiglieri ha verificato e ricono
sciuto che l'attività delle quattro aziende ha prodotto mate
riale sufficiente per chiudere la fase dì studio e impostazione 
Quindi. la ristrutturazione si può fare sulla base di ben pre
cisi obicttivi e condizioni. La condizione essenziale deve essere 
la soluzione di tutte le situazioni pregresse in un diretto 
rapporto fra ciascuna azienda e i rispettivi enti proprietari 
Su questa base i consigli aziendali hanno constatato che 1A 
progettata azienda può gestire « a costi e ricavi » in quanto 
analisi e studi compiuti dimostrano che tale obiettivo è 
raggiungibile. 

Secondo i consiglieri delle 4 aziende, inoltre, la nuova 
« maxiazirnda » diventerebbe un punto di riferimento per la 
produzione latticro-casearia soprattutto di fronte alla nuova 
realtà recente creatasi con la costituzione delle associazioni 
dei produttori zootecnici, e come garanzia per i consumatori. 
E' stato nominato il comitato di coordinamento (rappresen-.. 
tativo delle quattro aziende e delle forze politiche dei con 
sigli d'amministrazione) che avrà il compito di portare avanti 
e di accelerare i tempi di questo progetto. 

quali la costruzione della di
ga di 3. Piero in Campo sul 
fiume Orcia, Io scioglimento 
del consorzio di bonifica del
la Val d'Orcia e il trasferi
mento delle competenze alla 
Regione e agli enti locali, la 
vendita delll'azienda agraria 
« La Foce » all'ente toscano 
di sviluppo agricolo e fore
stale e la successiva conces
sione alla cooperativa di 
braccianti agricoli; l'assegna
zione • delle terre incolte o 
malcoltivate e di quelle di 
proprietà degli enti pubblici 
alle cooperative agricole che 
ne hanno fatta richiesta. 

Nelio specifico. SI tratta d; 
sollecitare presso il ministero 
dei Lavori Pubblici — dire
zione generale delle acque — 
l'approvazione del progetto e 
secuti"o per la realizzazione 
della diga sul fiume Orcia. 
giacente fin dal 5 maggio del 
1977. Per la realizzazione del
l'opera si è espresso fa
vorevolmente anche il con
siglio regionale toscano con 
delibera n. 135 del 6 aprile 
"79, immediatamente rimessa 
al competente ministero per 
la opportuna conoscenza. 

Sono già disponibili 2 mi
liardi e mezzo e sono in 
programma da qui al 1987 
altri 7 miliardi circa con fi
nanziamenti diretti della Re
gione e attraverso la legge 
cquadrifoglio ». ET una gran
de opera che viene ad inse
rirsi in una zona abbastanza 
depressa che non può essere 
ulteriormente, ritardata ed 
ostacolata senza provocare 
gravissimi danni alle popola
zioni e alla economia della 
zona stessa. 

Sul consorzio di bonifica 
della Val d'Orcia, a/fermiamo 
che il profondo decadimento 
e l'assenza quasi totale nei 
programmi di bonifica, in 
sieme all'insostenibile stato 
finanziario dell'ente, ha già 

provocato un profondo mal
contento nella base dei con
sorziati che non può porre 
all'attenzione di tutti una 
presa di coscienza che porti 
allo scioglimento del consor
zio stesso e al trasferimento 
delle competenze alla Regio
ne e a?li enti locali delegati. 

I comunisti sono favorevoli 
a questa ipotesi, stanno ana
lizzando bene le varie que
stioni e invitano le prossime 
assemblee dei consorziati a 
dibat terei fondo il problema 
e trarne autonomamente le 
opportune conclusioni. 

Per quanto attiene all'a
zienda agraria e La Foce », i , 
comunisti si battono da anni 
perché l'azienda non venga 
spezzettata e nemmeno ven
duta a speculatori privati e 
sono favorevoli perché la Re 
gione Toscana e rETSAF 
possano aprire rapidamente 
una concreta trattativa con i 
venditori per l'acquisto e la 
successiva concessione in 
cooperativa ai braccianti im
pegnati nell'azienda, i quali 
da tempo hanno elaborato e 
fatto conoscere, all'azienda 
stessa, alle forze politiche e 
sociali della zona, un piano 
di sviluppo e razionale utiliz
zazione aziendale, che non 
possiamo far sfuggire sia per 
i suoi riflessi produttivi ed 
economici, sia per quelli so
ciali dc!l.t zona. 

Infine, sono state poste al 
centro Della manifestazione 
tutte le questioni riguardanti 
la concessione delle terre in
colte dell'azienda Chigi di S. 
Quirìco d'Orcia, bloccate in
sieme alla legge regionale di 
recepimento della legge na
zionale, dal commissario di 
governo, delle terre della 
ex-azienda forestale di Stato, 
sospesa dal comitato di con
trollo di Grosseto delle terre, 
6.000 ettari di proprietà della 

ex-EGAM e delle proprietà 
pubbliche in generale, alle 
cooperative di giovani, di fo
restali, di braccianti e colti
vatori che ne hanno già fatta 
richiesta. 

Si tratta di battere anche 
in questo caso tutte le ten
denze negative, in particolare 
della DC, a venderle o ad 
offrirle all'asta ai migliori of
ferenti, speculatori o multi
nazionali, senza tener conto 
dei problemi produttivi, eco
nomici e sociali delle popola
zioni interessate. 

i.p. 

Dopo l'approvazione in consiglio regionale dei criteri costitutivi 

L'associazione intercomunale 
a Pistoia è pronta al decollo 

Quella di cui fa parte il capoluogo è di 70 membri - Compiti e funzioni dei 
nuovi organismi - Per il momento reste ranno invariate le comunità montane 

Comincia l'insediamen
to delle associazioni In
tercomunali. 

L'assemblea intercomu
nale di cui fa parte Pi-
sloia è composta da 70 
membri, cosi ripartit i : 
PCI 26, PSI 4, Liste di 
Sinistra 11, PSDI 2, PRI 
1, DC 20, Liste di Cen
tro 5, MSI-DN 1. 

Sull' argomento pubbli
chiamo un articolo del 
sindaco di Pistoia Renzo 
Bardelli. 

Il Consiglio regionale nella 
sua ultima seduta ha provve
duto all'approvazione dei cri
teri e delle modalità per la 
prima costituzione riolle as
sociazioni intercomunali. La 
Provincia di Pistoia è stnta 
suddivisa in due associazioni: 
la n. 7 della Valdinievole che 
comprende i Comuni di Bug-
giano - Cliiesina Uzzanese -
Lamporecchi - Larciano -
Mazza Cozzile - Monsummano 
- Montecatini Terme - Poscia 
- Pieve a Nievole - Ponte 
Buggianese e Uzzano. e la n. 
8 dell' « Area pistoiese » che 
raggruppa i comuni di: Abe-
tone - Agliana - Cutigliano -
Marliana - Montale - Pistoia -
Piteglio - Quarrata - Sambuca 
- San Marcello e Serravalle. 

Compito delle associazioni 
intercomunali è - di gestire 
tutti i servizi sociali e sanita
ri. In conseguenza di ciò av
verranno importanti modifi
che per quello che riguarda 
il funzionamento di tutta una 
serie di organismi creati ne
gli ultimi anni: consorzio so
cio-sanitario. distretti scola
stici e comunità montane. 

I consorzi socio-sanitari 
dovranno essere sciolti dal 1 
gennaio prossimo conte
stualmente all'entrata in fun
zione della riforma sanitaria 
ed alla costituzione delle uni
tà sanitarie locali (USL). 

I distretti scolastici saran
no ricompresi all'interno del
le attuali associazioni - inter
comunali e quindi per esem
pio- per la - nostra zona gli 
attuali ' distretti scolastici di 
Quarrata, Agliana e Montale, 
Pistoia, Sambuca e Serraval
le. e infine l'altro distretto 
che raggruppa tutti i comuni 
della montagna confluiranno 
nell'associazione • intercomu
nale n. 8. Le comunità mon
tane per ora rimarranno in
variate ma in prospettiva è 
prevista l'unificazione tra 
l'attuale comunità montana 
dell'alto appennino e la co
munità montana Acqueri-
no-Felciana. 

Siamo quindi alla vigilia di 
importanti trasformazioni i-
stituzionali per tener conto 
nell'esercizio dei servizi 
pubblici di ambiti territoriali 
più idonei. Oggi il cittadino 
ha bisogno di una nuova 
qualità del servizio e quindi 
occorre concentrare risorse, 

raggiungere nuovi livelli di 
maturità tecnologica e di ef
ficienza nell'amministrazione 
della cosa pubblica: i cittadi
ni potranno meglio cìnvincer-
si della validità della demo
crazia autonomistica se si 
sentiranno protagonisti del
l'esercizio del potere locale e 
soddisfatti dei servizi presta
ti. 

La individuazione di aree 
ottimali di intervento per le 
varie funzioni obbedisce a 
queste esigenze. Si tratta di 
superare vecchie barriere e 
di rendere complementari uf
fici. attrezzature, strutture. 

Questa nuova ottica impone 
il superamento di visioni set
toriali e di organismi che fi
niscono per avere visioni 
parziali. La legge regionale 

L'arroganza 
della DC 

ha portato 
al monocolore 

LUCCA — Tutto settem
bre e l'inizio di ottobre, 
hanno visto la DC garfa-
gnlna impegnata in in
contri bilaterali e collegia
li alla disperata ricerca 
di costituire una giunta 
di centro sinistra. Fallito 
questo tentativo, BÌ è 
giunti nell'ultima seduta 
all'elezione, con 1 soli 
voti de, di una giunta mo
nocolore che rinnega tut
ta la passata esperienza 
di gestione unitaria della 
comunità montana. E' sta
ta anche respinta la ri
chiesta del PCI di far en
trare le minoranze in 
giunta, secondo lo spirito 
dello statuto della comu
nità. 

Certo, la comunità mon
tana, in questi anni, ha 
avuto dei limiti. Essa, ha 
però rappresentato un fat
to sicuramente nuovo: ha 
realizzato risultati; ha co
stituito un punto di* rife
rimento utile per l comu
ni della zona e si è di
stinta per efficienza da 
altre comunità montane 

« Ma assieme a ciò — 
afferma un comunicato 
del comitato di zona del
la Garfagnana del PCI — 
essa è stata oggetto di 
"incursioni" di uomini le
gati al clientelismo demo
cristiano. Nessuno di que
sti atti, però, è passato 
nel silenzio: anzi, la mag
gioranza di questi tentati
vi sono stati sconfitti ». 

Oggi si è imboccata una 
strada diversa. La giunta 
monocolore è una vittoria 
democristiana? « No — è 
il giudizio dei comunisti 
della Garfagnana — per 
!a DC è più semplicemen
te tornare indietro di un 
decennio ». 

I CINEMA IN TOSCANA 

Pistoia 
Lux: Alien 
Globo: Raiataplan 

Lacca 
Mlenea (fupersexy moviti): t e 

pomo ereditiere 
Pantera: The champ ( I l campione) 
Astra: Sabato domenica e venerdì 
Moderno: Alien 
Centrale: Verso il sud 

Livorno 
Grand*: Alien 
Moderno. Sindrome cinese 
Laseri (supersexy movie»): Libi

dine 
Metropolitan: The champ II cam

pione 
t i : Buon compleanno Pape

rino 

Viareggio 
The ehamp ( I I campione) 

Eden: Alien 
Eolo: Un Maggiolino tutto matto 

Carrara 
Marconi: La luna 

Empoli 
La Porla: Ratataplan 

Cristallo] Poliziotto o canaglia 

Cineclub Ualcoopt Berlinguer ti vo
glio bene 

Montecatini 
Kursaal: Congresso 
Excelsior: Alien 
Adriano: The champ H campione 

Poggi bonsi 
Pofflaaani ore 16 I I ladro efi 

Bagdad 
Ora 20,30: Il reset del sequestri 

Rosignano 
Teatro Sohrayi Tiro incrociato 

A Castagno 
d'Andrea festa 

della «Ballottata» 
«Castagno d'Andrea»: non 

c'è bisogno di essere storici 
dell'arte o laureati in scienze 

forestali per legare il nome 
di questa frazione della valle 
del Falterona nel connine di 
San Godenzo, - allo spinoso 
frutto autunnale e al famoso 
pittore del Quattrocento fio
rentino Andrea del Castagno, 
appunto. E alle castagne e 
al famoso pittore, divenuto 
popolare oggi per il suo auto
ritratto apparso sulle nuove 
banconote da diecimila è de
dicata la festa della «Ballot
tata » ebe si tiene oggi e do
mani a Castagno d'Andrea. ; 
Per oggi alle 21 spettacolo 
teatrale «I compromessi spo
si », domani alle 15 sfilata 
folkloristica, alle 15,30 premia
zione della gara del « Marron 
d'oro» (vince chi con il mi
nor numero di marroni rie
sce a comporre un chilogram
mo). alle 16 giochi in piazza 
e alle 19 accensione di un 
gran falò. 

CITTA'DI TORTONA 
PROVINCIA DI ALESSANDRIA 

AVVISO DI GARA DI LICITAZIONE PRIVATA 
L'Amministrazione Comunale intende appaltare i lavori 
di sistemazione e bitumatura «tratto comunali Intorno ad 
estame), anno 1979. L'Importo a baso crosta è di U 320 
milioni 7C220. 
L'aggiudicazione dell'appalto sarà effettuata con la pro
cedura di cui all'art. 1, lettera b e all'art. 2 della legge 
2 febbraio 1973, n. 14. 
Le richieste di invito alla gara devono essere presentate 
entro e non oltre dieci giorni dalla data di pubblica
zione del presente avviso. 

IL SINDACO: Sebastiano Brighenti 

Rina 
tà 

ii settimanale , . . 
aperto al confronto critico 

SC*1 ^P6^113^ in una molteplicità 
k di direzioni 

attento ai fatti del giorno 

toscana istituisce delle asso
ciazioni intercomunali ovvia 
inoltre ad un'altra esigenza 
di fondo, quella di riprendere 
con decisione il processo di 
delega, finora ritardato dal
l'assenza . di un riferimento 
territoriale adeguato all'eser
cizio di funzioni essenziali 
come quelle in materia di tu
rismo, urbanistica, ed agricol
tura. 

Prossimamente il consiglio 
comunale di Pistoia tornerà 
ad interessarsi di questa 
complessa problematica per 
gli adempimenti che gli com
petono relativamente alla 
nomina dei propri rappresen
tanti. 

Renzo Bardelli 
Sindaco di Pistoia 

Qualche domanda 
per PENI dalla 

giunta di Grosseto 
La giunta municipale di 

Grosseto ha dato mandato al 
sindaco Plnetti e al vicesln-
daco Tonini per prendere 
contatto con il vertice del-
l'ENI, per avere informazio
ni precise circa 1 suol pro
grammi di rifornimento e di 
distribuzione del metano al
gerino e il tracciato del me
tanodotto ancora non defi
nito. Tale iniziativa si in
quadra nel contesto di riven
dicare la metanizzazione com
pleta della provincia di Gros
seto e del capoluogo, resn 
attuale dalla prevista utiliz
zazione del metano fornito 
dall'Algeria. 

Convegno 
a Lucca 

sul palazzo 
pubblico 

LUCCA — Per iniziativa 
dell'accademia di scienze, 
lettere e arti e dell'ammi
nistrazione provinciale, 6Ì 
tiene oggi e domani il 1. 
convegno sul tema: «Il pa
lazzo pubblico di Lucca: 
architetture, opere d'arte. 
destinazioni ». 
Sono previsti quindici In

terventi, tra i quali quel
li di Vito Tirelll. Antonio 
Romiti, Isa Belli Bareali, 
Giorgio Tori, Marco Van-
nucchi, Alvar Gonzales-
Palacios. 

Si conclude cosi la se
rie di manifestazioni cul
turali del « Settembre luc
chese » che ha visto Ini
ziative valide alternate ad 
altre assai improvvisate. 
inserite in un piano di 
politica culturale di Co
mune e Provincia inesi
stente e caotico. 

Non è facile, ad esem
pio, vedere il convegno 
che si apre oggi sul' pa
lazzo ducale come un mo
mento di 6timolo e di 
apertura di un dibattito 
storico, mentre più facile 
è che l'Iniziativa (almeno 
per come è nata viene 
presentata) resti fine a ee 
stessa, senza capacità di 
sviluppo. 

Tra le Iniziative riuscite 
e culturalmente molto 
valide, va invece ricorda
to il recente convegno del 
CISCU (il terzo della se
rie. con 4'ormai tradizio
nale scadenza biennale) 
sulle « fonti per lo studio 
del paesaggio agrario ». 
Dal 3 al 5 ottobre, nella 
casermetta sede del cen
tro internazionale, studio
si italiani e stranieri dei 
diversi campi hanno dato 
vita ad un ampio dibat
tito. 

I trasportatori 
alla Piaggio: 

adeguare 
le tariffe 

Gli autotrasportatori ar
tigiani che operano per 
conto della Piaggio si so
no riuniti per esaminare 
la situazione esistente, 
che si è creata in conse
guenza del fatto che V 
azienda pratica tariffe re
lative ad un accordo ver
bale che è scaduto fin dal 
31 luglio. 

Nel corso della riunione 
è stata rilevata la neces
sità di andare ad un ade
guamento delle tariffe 
partendo dagli aumentati 
costi di acquisto del 15?^ 
sul veicoli industriali, le 
gomme, -i ricambi, i lubri
ficanti e le riparazioni, 
registrati In questi ultimi 
sei mesi. Inoltre ai tra
sportatori derivano oneri 
anche dall'Introduzione 
del cronotachlgrafo e le 
71 lire al litro di aumen
to per il gasolio. 

C'è inoltre da rilevare 
che altri aumenti sono 
previsti nell'immediato fu-
turo da quello del Wfo 
richiesto dalle compagnie 
di assicurazioni. L'assem
blea ha quindi giudicato 
assolutamente Inadeguate 
le tariffe attualmente ap
plicate dalla Piaggio. E' 
stato pertanto deciso di 
dare mandato all'associa
zione di categoria FTTA-
C.N.A. di promuovere le 
iniziative occorrenti tese 
a trovare una soluzione 
positiva con la firma di 
un accordo che tenga 
conto da un lato delle esi
genze dell'azienda e dall' 
altro degli aumentati co
sti reali di gestione del 
trasporto su strada, con 
la firma di un accordo 
valido per tutti. 

mangiar 
bene! 

GUIDA GASTRONOMICA 
DELLA TOSCANA 

RISTORANTE Specialità pesce 
Saia cerimonie IL 

VIAGGIATORE 
LIVORNO - Via De Larderei, 15 Tel. (0586) - 25073 

Ristorante il Boccale 
LIVORNO - Tal. 5et233 • Via Aureli. 240 - Antignano 

Bella vista sol mare - Sale per 
cerimonie - Specialità marinare 

RISTORANTE 
marino ti aspetta 

piazza della vittori», 72 
t t l . (05*5) 71021 

san Vincenzo (li) 

RISTORANTE La Banditelìa 
LUNEDI' 
Turno di chiusura 

DA CAPPA 
LIVORNO 
Ardenza Mare loc. Tre Porrti 
Tel. 0586/501.246 

T R A T T O R I A 

SPECIALITÀ' - MARE IN GIARDINO 
LIVORNO » VIA TERRAZZINI, 48 - TEL. 23771 


